
СЛАВА И Д У Щ И М  ВПЕРЕДИ!
Коллективы, выполнившие годовой план

. Ми предприятиях города про
долж ается трудовая вах та  в изводительность 
честь ХХП съезда КПСС и ши- ! соревновании нового успеха до- 
рится соревнование за  ускорение бились передовые коллективы, 
сроков создания м атериально. J досрочно встретивш ие 1962 год. 
технической базы коммунизма, за  j Вот коллективы предприятий, це-

П !>».;!!>тарам всех «ирам, «мляшайигмь!
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ОРГАН ПЕРВОУРАЛЬСКОГО ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА 
КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ СОВЕТСКОГО СОЮЗА 
Й ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

высокую коммунистическую  про- хоп, бригад заверш ивш ие в н ш м - j 
труда. В этом нение плана текущего года:

!. ПЕРВОУРАЛЬСКОГО РУ- ? 
ДОУПРАВЛЕНИЯ.

2. ЗАВОДА ГОРНОГО ОБО
РУДОВАНИЯ.

3. РУДНИКА ДИНАСОВОГО 
ЗАВОДА.

4. ШЕСТОГО ЦЕХА ХРОМПИ- 
КОВОГО ЗАВОДА.

6. БРИГАДЫ КОММУНИСТИ
ЧЕСКОГО ТРУДА ЦЕХА № 5 
МАСТЕРА В. А. ЦЫЛЫШЕВА 
(Новотрубный завод).

6. СМЕНЫ «В» ЦЕХА № 3 
А. И. (ПАВЛОВА (Новотрубный 
завод).

7. ОТДЕЛ ХОЛОДНОГО ПРО
КАТА ТРУБ ЦЙХА «В-4» НТЗ.
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Проведено режимное опробование
Ребята из бригад С. Деш ш ою ж ого и  А. А лексеева а а  три 

дня раньш е закончили монтаж ные работы загрузочного 
устройства секционной печи № 1 скоростного нагрева за 
готовок н а  стане «102». В  скором времени отсюда длинная 
стальная заготовка начн ет свой путь и превратится в 
стальную  бесшовную трубу. Сегодня монтаж ники, налад
чики и  эксплуатационники цеха непрерывной прокатки 
труб готовят нагревательную  печь к приему газа  и  про
шивной стан к  горячем у опробованию. Досрочное оконча
ние м онтаж а загрузочного устройства высвободило две 
бригады на другие т а к ж е  важ ны е работы.

По-ударному трудятся бригады А. А рдаш ева ш В. Лоба
нова. Они провели реж им ное опробование, устранили  де
фекты и подготовили к  сдаче оборудование района произ
водства оправок. Б ы стрее едать объекты — таково стрем
ление монтажников!

ШНОЛЬНИЙАМ— РАЗУМНЫЙ 
И ВЕСЕЛЫЙ

нечно, много будет и других 
мероприятий, направленны х 
на разумны й отдых.

Большую новогоднюю про
грамму готовит детская само
деятельность клуба М еталлур
гов.

Приближение каникул до
ставило хлопоты и  худож ни
кам. Кто, к ак  н е  они долж ны 

позаботиться об убранстве по
мещений, где будут прохо
дить елкн.

В ш колах такж е составле
ны планы н а дни зимних к а
никул, где предусмотрены иг
ры  на воздухе, вы лазки  в лес, 
коллективные посещ ения с 
последующим обсуждением 
кино н спектаклей.

Д иректора : ш кол долж ны 
тщ ательно продумать деж ур
ства учителей, чтобы не полу
чалось так: придут учащ иеся, 
а  их даж е в ш колу-то не пус
тят. И вместо правильного 
отдыха, они бегаю т по ули
кам, цепляю тся за  маш инами, 
хулиганят. Учитель долж ен 
быть с детьми, долж ен сле
дить з а  их поведением, а  не 
быть простым наблюдателем, 
как  это иногда бы вает во вре
мя проведения новогодних 
елок.

Пора зимних каникул  при
ближ ается. Товарищи взрос
лые, а  все ли вы  сделали для 
того, чтобы дети хорошо от
дохнули?

g р  ОВСЕМ немного времени 
’( '■* пройдет, и  на площ адях,
g в  клубах, ш колах засверкаю т 
4 переливами цветных огней но- 
\ вогоднне красавицы-елки. На- 
|  чнется пора веселых зимних 
? ш кольны х каникул, пора от- 
g ды ха после напряж енной уче- 
4 бы в  первом полугодии. И 
|  взрослые обязаны сделать все, 
g чтобы ребята смогли хорош о
4 отдохнуть, с пользой для се- 
\ бя провести свободное время.

Сейчас идет деятельная под
готовка к  каникулам. * 

Интересные дела нам ечены  
детским сектором клуба гор

няков рудоуправления. Прой
дут елки, состоится бал для 
старш еклассников. Участники 

% кукольного театра покаж ут 
\ представление своим друзьям  
I — ученикам  Новоалекееев- 
g ской ш колы, худож ественная 
\ самодеятельность даст неско- 
|  лько концертов прямо в  це-
I хах.
5я В дни зимннх каникул  во 
|  Д ворце культуры  на Д инасе 
|  начнет работу 
t стольных игр.

ком ната на- 
Ежедневно, с 

р 10 до 16 часов каток будет в
g распоряж ении ш кольников.
|  Здесь нам ечается провести со

ревнования и вы явить силь
нейш их конькобежцев, массо
вы е катания с целью привле
чения учащ ихся к  этому виду 
спорта. Пройдет кинофести- 

г валь пионерских фильмов, три  
g бесплатных киноутренника, 5 
1 покаж ут свое мастерство 
4 юные ф изкультурники из дет. 
g ской спортивной школы. •
I Во Дворце одиннадцать раз 
i  заж гутся огни лесной гостьи, 
fj которую  с нетерпением ж дут 
g все ш кольники. Круж ки худо- 
|  ж ественной самодеятельности 
g усиленно репетирую т новогод- 
|  ние пнтермедпи. К обслужи- 
4 ваш по елок привлекаю тся и 
4 ш кольны е коллективы.
|  Клуб Старотрубного завода 
|  в  первы е дни нового года так- 
i ж е  предоставляется в распо- 
1 ряж ен и е детей. Возле елки за- 
Р круж атся веселые хороводы.

Н А  ТЕМЫ ДНЯ

Ускорить строительство цехов 
Хромпикового и Старотрубного

заводов
g j  АРЯДУ со строительством особо важ ного объекта — ц еха  не- 
* * преры вной прокатки труб на Новотрубном заводе — в  наш ем  

городе ведется большое промыш ленное строительство на Х ром
пиковом и  Старотрубном заводах.

Комплекс цеха аргоно-дутовой сварки  на Старотрубном заводе 
долж ен бы ть построен и введен в  эксплуатацию  в первом к в ар 
тале 1962 года, а ерок сдачи футеровочной мастерской у ж е  про
ш ел. Строительно-монтажные работы  намного отстали. Это убе
дительно подтверждают подведенные итоги: 56 процентов к  го
довому плану. Если генеральны й подрядчик как-то ведет строи
тельны е работы, то субподрядные организации абсолютно ничего 
не делаю т.

Строительство комплекса цеха № 8  н а  Хромпиковом заводе 
вы зы вает серьезное опасение. Срок сдачи — второй квартал  1962 
года. Однако выполнение годового плана строительно-монтаж ны х 
работ составляет 53,7 процента.

Т акие темпы заведомо обрекаю т строительство цехов н а сры в. 
И  повинны в этом руководители треста, стройуправлений и  заво 
дов тт. М икунис, Лагун, Белозеров, Полуян, и Ж ирнов.

Пора бы  взяться субподрядным организациям  за  дело: «У рал
спецстрой» (тов. Кричевский), «Уралсантехмонтаж» (тов. Процен- 
ко ), «Уралэлектромонтаж» (тов. В ятчин).

К райне неудовлетворительный ход епю нтельства цехов я а  
Хромпиковом и Старотрубном заводах обсуждался н а заседании 
бюро горкома партии. Бюро строго предупредило руководителей 
треста, стройуправлений и заводов, обязав их  принять все меры, 
обеспечивающ ие ввод в  действие цехов и*  заводах в установлен
ны е сроки.

Строителям надо пересмотреть материальны е и  лю дские резер
вы. Вместе с субподрядными организациям и сосредоточить н а  п у 
сковых объектах такое количество рабочих, которое см ож ет вы 
полнить строительно-монтажные работы  но «рафику.

На важ ны х стройках создан ш таб стройки, Па Хромпиковом з а 
воде. н а  Старотрубном назначен  парторг. Бедо полагать, что п р и 
нятый м еры  повысят темпы строительства цехов н а  этих п ред 
приятиях.

П. РЫ БК И Н , инструктор горкома КПСС.

С ФОТОАППАРАТОМ 
110 РОДНОЙ СТРАНЕ

( у А Б А Р О В С К И Й  К Р А Й ,  „ 
/  Коллектив завода «Амур- ) 
)  сталь» вы плавил сверх плана 
у сотни тонн м еталла Амур

ские м еталлурги по вы пуску 
валовой продукции вы ш ли на 
уровень 1964 года, а  по вы 
пуску стали и проката — на 
уровень четвертого года се
милетки. Благодаря товари
щеской взаимопомощ и многие 
м еталлурги заним аю т новые 
рубежи. Еще недавно Васи
лий Анисимович Куземский 
работал подручным сталева
ра. Сейчас он уепеш яо справ
ляется е обязанностям и ста
левара и  бригадира. Более по. 
яовпяы  плавок его бригада 
вы пускает скоростными.

На снимке: еталевар  В. А. 
Куземский получает у  лабо
рантки мартеновской экс
пресс-лаборатории В. В. Ж а- 
рпновой результаты  химиче
ского анализа н а очередную  
скоростную плавку.

4 Д етский  сектор готовит раз- 
g иы е программы, рассчитанны е 
4 на старш их и  младших. Д л я  
g отличников учебы ш кол №№ 
g 1, 3, 6, 11 организуется поеад- 
g ка на елку в Свердловск. Д л я  
4 демонстрации подбираю тся 
р кинофильмы на ш кольны е те- 
4 мы. Чтобы ребята лучш е зна- 
4 я и  ’ поселки наш его города, 
g нам ечены  экскурсии на M ar
i' нитку и  Д инас. Лю бители 
g хоккея встретятся н а  ледяном  
g доле, оспаривая первенство 
g ш кол.
g Много пройдет массовых ме- 
4 роприятий. На стадионе Ново- 
р трубного завода состоится го- 
1 родекой розыгрыш  по хок- 
g нею, новогодний карнавал  
4 на льду, в Доме пионеров — g 
( традиционный конкурс и а  4 
р лучш ую  стенную газету, луч- g

g6 шего биллиардиста и шахма- 
 ̂ тиста, в клубе Металлургов 

g выяснятся лучшие псполни- 
р тели вальса, а для октябрят—  
L соревнования на санках. Ко-

Открытое письмо
Директору горпромкомбината тов. ЗАЙ Ц ЕВУ М. И.

Техруку тов. КИБИРЕВУ В. Г.

Секретарю парторганизации тов. ВОЛОДИЧЕВУ

Председателю месткома тов. РОМ АНОВУ

Ко всем трудящимся горпромкомбината.

Дорогие товарищи! Совсем немного времени остается 
до ввода в строй нового школьного здания в Корабель
ной роще. Это будет красивая чистая и светлая школа, 
в которой создается максимум удобств для плодотвор
ной учебы. В эти дни коллектив школы делает все, что
бы вовремя подготовить здание школы к началу заня
тий. -г.. .1м.- .OXV.CTfe -JfUfcV

Однако отдельные предприятия и организации не при
слушиваются к запросам коллектива и подчас срывают 
поставку нужного оборудования. В частности, ваше 
предприятие до сих пор не изготовило демонстрацион
ные столы для кабинетов, столы для комнаты общест
венных организаций, подставки для карт и аквариумов. 
Коллектив школы №  10 обеспокоен такой постановкой 
дела на вашем предприятии, фактически вы ставите под 
угрозу срыва начало учебных занятий. Поэтому мы об
ращаемся к вам с настоятельной просьбой об изыскании 
возможностей своевременного и качественного выполне
ния нашего заказа. Выражаем уверенность в том, что 
коллектив трудящихся горпромкомбината правильно 
поймет нужды города, нужды нашей школы и сделает 
соответствующие выводы.

От имени коллектива средней школы Ле 10
А. Т А Т А Р С К И Й .

ВЗЯЛ РУБЕЖ  — Ш ТУРМУЙ НОВЫЙ!

Предновогодние задачи
Коллектив Хромпикового заво

да в борьбе за выполнение со
циалистических обязательств до
срочно, 15 ноября, закончил
одиннадцатимесячный план, вы
дав сверхплановой продукции на 
тысячи рублей. Сверх програм
мы выдано большое количе
ство хромовых солей, сормайта, 
сернистого натрия, молибденово
кислого аммония, имеющих ис
ключительно важное значение
для многих отраслей промыш
ленности. Сэкономлено 2925  ты
сяч киловатт-часов электроэнер
гии и 200 тонн условного топ
лива.

План по производительности 
труда выполнен на 101,6 про
цента. Однако положение со сни
жением себестоимости продукции 
исключительно напряженное и 
потребует от коллектива исклю
чительных усилий, чтобы выпол
нить установленное задание на 
год. Мы имеем перерасход по се
бестоимости в тринадцать тысяч 
рублей, тогда как за первое- по
лугодие мы имел* экономию в 76

тысяч рублей. Перерасход по а»*
бестоимости является следствии 
крайне завышенного еадания, ус
тановленного на третий и чет
вертый кварталы, и неисправ
ленное до настоящего времени 
управлением хншршжой аро- 
мышленноста.

На оставшийся период декаб
ря мы ставим перед собой следу
ющие задачи. Выполнить годо
вой план по выпуску валовой 
продукции досрочно, против при
нятых годовых обязательств, то 
есть примерно к 2 2 — 23 декаб
ря при обязательстве 26 декаб
ря. Изыскать в декабре вся воз
можности, обеспечивающие вы- 

! полненне планового задания пг.
| снижению себестоимости продук- 
I ции. Добиться дальнейшего уме- 
| ньшения расходных норм по 
электроэнергии и топливу. За
вершить освоение работы по пла
нам оргтехмероприятий и внедре
нию новой техники.

В. КАЧУР, 
начальник планового 

отдела завода.



Сое т о я л о с ь 
очередное за с е 
дан и е постоянно действую щ е
го производственного  со в ещ а
ния за в о д а  ж елезоб етонны х 
и зд ел и й  и конструкций. С об 
р ал и с ь  передовы е рабочие и 
и н ж ен ерн о  - технические р а 
ботники  п редприятия , чтобы  
вскры ть  резервы  по увели че
нию производственной  м ощ н о
сти, ц ен тр ал и зац и и  и с п е ц и а 
л и зац и и  за в о д а , а т а к ж е  во 
просы  м еханизации .

С д о к л ад о м  вы ступили г л а в 
ный инж енер заво д а  тов. 
Б ольш аги н , главны й  м ехан и к  
тов. П ад ер и н  и в прениях тт. 
К ам ен ев , В аулин , Д ороф еев  и 
другие.

В ы п у ск ая  д л я  нуж д строи
те л ьс тв а  раствор , бетон, п лот
ничны е и столярн ы е и зд ели я , 
сборны й ж елезобетон , это 
пред п ри яти е и по ад м и н и стр а
ти вном у  подчинению , по м ощ 
ности и ном ен клатуре про
дукции  к а к  бы «привязано»  к 
ком п лексу  строек треста « У р ал 
тяж труб строй » . Тем  не м енее 
за в о д  по своим возм ож ностям , 
м ехановооруж енности , степе
ни подготовленности  к ад р о в  в 
настоящ ее врем я переш агнул 
потребности  в и зд ели ях  тре
ста. З а в о д  не использует п ол 
ностью  производственны е м ощ 
ности, что отрази лось  в  м о
м ент окончания строительны х 
раб о т  на стане «102». З а  неи
м ением  о б ъ е к т о в , дл я  сб ы та 
продукции  цех крупны х п ан е
лей идет в третьем  и з а  д ва  
м еся ц а  четвертого  к вар тал о в  
по вы полнению  п л ан а  на у р о в 
не 50 процентов. Т олько за  
три  м еся ц а  этого года из-за  
отсутствия потребностей  со 
стороны  строительны х у п р а в 
лений тр еста  и по этой причи
не необеспечение заво д а  сы рь
ем н ед о д ан о  сборного ж е л е зо 
бетона несколько  ты сяч к у б о 
м етров.

З а в о д  не- им еет какого-либо  
п л ан а  по н ом енклатуре ни от 
со в н ар х о за , ни от треста и тем 
более со стороны  строй уп рав
лений. П оследних  ничего не

П р о ф с о ю з н а я  ж и з н ь

Полнее использовать
производственные мощности

о б я зы в а ет  в ы д ав ать  за в о д у  х о 
тя  бы м есячны е п лан ы , не го 
во р я  о к в ар тал ьн ы х  п л ан а х  по 
потребны м  изд ели ям  с  в ы д а 
чей техрической д о к у м ен та 
ции.

С ущ ествую щ ее п л ан и р о в а 
ние приводит к том у , что з а 
во д  не им еет ни сем илетнего  
п л а н а , ни перспектив н а год. 
М есячное ж е  п лан и рован и е по 
цехам  за в о д а  явл яется  чистой 
ф орм альностью , т а к  к а к  н а 
бор за к а зо в  со стороны  стр о й 
уп равлен и й  ' и сч ерп ы вается  
нескольким и  неделям и.

Х отя и при сущ ествую щ их 
услови ях  за в о д  при н о р м ал ь 
ном сн абж ен и и  всеми необходи
м ы м и м атер и ал ам и  см ог бы и з 
готовлять  88 видов и зд ел и й  в 
количестве 80— 90 ты сяч  к у б о 
м етров из сборного ж е л е зо б е 
то н а  в год. О дн ако  этой в о з 
м ож ности  заво д  лиш ен и з-за  
отсутстви я  норм ального  сн а б 
ж ен и я.

Р ем он тн о-м ехан и ческая  с л у 
ж б а  н а  за в о д е  к р ай н е с л а б а  и 
весь  рем онтны й п ерсон ал  и 
м ета л л о р е ж у щ е е  о б о р у д о ва
ние н ах о д ятся  при основны х 
ц ех ах  в случайно приспособ
ленны х и тесны х п ом ещ ениях . 
Н али ч н ого  п ар к а  м ета л л о р е
ж у щ и х  станков  не х в а т а е т  д а 

ж е  д л я  вы п олн ен и я п р о ф и 
лактического  р ем он та техн оло
гического об о р у д о ван и я  и п ри 
ходится о б р а щ ат ь с я  з а  техн и 
ческой пом ощ ью  н а  Н о во 
трубны й за в о д  и д р у ги е  п ред 
приятия города , которы е в си
лу  перегруж енности  зач асту ю  
о тк азы в аю т в этой  пом ощ и.

М ногие вы ступ аю щ и е го
ворили  о том , что это т  вопрос 
д авн о  н азрел  и п оставлен  сво
еврем енно на об су ж д ен и е  п р о 
изводственного совещ ан ия , вы 
с к а зал и  целы й р я д  кри ти че
ских зам ечан и й  в ад р ес  руко 
водителей треста . В п р акти к е  
последних отд ельн ы е за к а зы  
передаю т за в о д у  по тел еф о н у  
с требован и ем  вы полнить  не
медленно. Д и рек тор  за в о д а  
тов. Т урко в свою  очередь, 
«н аж и м ал»  на руководство  ц е
хов.

С овещ ание ед и н огласн о  п ри 
н яло  реш ение, в котором  вы 
с к а зал о  п о ж ел ан и е  лучш его 
и сп ользован и я  п рои звод ствен 
ных м ощ ностей и о б я за л о  п ре
зидиум  постави ть  это т  вопрос 
перед вы ш естоящ им и п ар т и й 
ными органам и . В се тр у ж ен и 
ки пред п ри яти я  з а  то, чтобы 
полностью  и сп о л ьзо вать  п р о 
изводственны е м ощ ности.

П . Ш Е В Е Л Е В .

Интересная лекция
Л ектор из Свердловского гор

ного института М. С, Рапопорт 
прочитал ряд  лекций о междуна
родном положении в П ервоураль
ске. Он вы ступал в Ш ишимском 
доме отдыха, в Коуровско-Сло- 
бодской турбазе, на предприяти
ях  Н овоуткинека и Билимбая.

Мне довелось слуш ать лекцию 
тов. Рапопорта в клубе труболи
тейного цеха Старотрубного за
вода. Он в совершенстве владеет 
материалом. Ч итал  лекцию не 
прибегая к  конспекту, что помо
гает ему на протяж ении полуто
ра часов находиться в тесной 
связи с аудиторией. Отлично дер
ж ит в  пам яти  план и  сюжет. В

Кр е м е н ч у г с к а я  г э с .  Ее
мощность 625 тысяч кило

ватт. Это станция открытого 
типа, без здания машинного 
зала. Она уже выработала бо
лее Р/г миллиардов киловатт- 
часов электроэнергии.

Фото Г. Верушкина. 
Фотохроника ТАСС,

лекции множество фамилий, 
цифр, фактов.

В цервой части он глубоко 
проанализорвал значение X X II 
съезда КПСС на весь ход миро
вы х событий. В яркой доходчи
вой форме показана значимость 
реш ения германской проблемы, 
заклю чение мирного договора с 
Германией и  реш ение Б ерлин
ского вопроса. Много говорилось 
о Японии и нейтральны х стра
нах. Убедительно показана мощь 
Советского государства и  его 
(роль в борьбе за мир.

Содержательной лекцией ауд и 
тория бы ла очень довольна. С л у 
ш атели подходили к  организа
тору лекции и говорили: «Вот
это хорошо! Такой молодой и 
та к  в соверш енстве владеет п р о 
пагандистским материалом».

Не мешало бы наш им молодым 
специалистам  попробовать свои 
силы на этом благородном по
прище, особенно сейчас в период 
ш ирокой пропаганды материалов 
XX II съезда партии.

М. ТЮРИКОВ.

Семинар секретарей партийных организаций
Лекционный зал горкома 

КПСС заполнен до отказа. Со
брались сюда секретари партор
ганизаций на очередной семинар. 
Зав. отделом горкома партии 
А. С. Симонова знакомит собрав
шихся с планом работы семина
ра.

Первым слово предоставляется 
действительному члену общества 
по распространению политиче
ских и научных знаний А. П. 
Рудковскому. .

Секретарь парткома Новотруб
ного завода Ю. В. Нарбутовских 
доложил о разработанных парт
комом мероприятиях по выпол
нению решений X X II съезда

партии. Эти мероприятия пред
ставляют большой интерес для 
других партийных >организаций.

О руководстве партийного бю
ро цеха «В-4» партийными груп
пами рассказал Г. Н. Батин. Ра
нее существовавшая система 
партгрупп по отделам и брига
дам ие оправдала себя. Мы ре
шили, — говорит тов. Батин, 
создать партийные группы по 
сменам. Если раньше в парт
группах насчитывалось по 5—10 
коммунистов, то сейчас от 25 до 
35 человек. Такие партгруппы в 
состоянии решать и решают раз
нообразные и самые насущные

О т обещ аний тепла 
не б у д е т

Каждому после работы хо
чется отдохнуть в светлой, 
чистой и теплой комнате, по
играть с детьми, спокойно по
смотреть телевизор. Но жите
ли дома № 32 по улице Гага
рина и № 19 по ул. Медиков 
такого удовольствия не полу
чают. В прошлую зиму мы 
писали не раз заявления в 
ЖКО Хромпикового завода 
тов. Трошкову о том, что у нас 
холодно. Он обещал испра
вить положение, но за все ле
то никто и не думал решать 
этот вопрос.

Началась зима 1961 года.

Снова холодно в квартирах; 
ложась спать, жильцы нали
вают воду в грелки; мы не 
имеем возможности выкупать 
детей. Температура в комнате 
от 7 до 12—14 градусов.

Тов. Трошков обвиняет 
строителей: когда строили дом 
— неправильно поставили 
трубы. Но нам-то от этого не 
теплее.

И. ШАХОВА.

От Бабкина ждут дела
В домах по ул. Ленина в поселке Билимбай очень плохое 

электроосвещение. Ш кольникам нельзя вечерами выпол
нять  домашние задания, так  к ак  нпчего не видно. Взрос
лые, придя с работы, лиш ены возможности почитать книгу, 
свеж ий номер газеты. Плохо работают радиоприемники, те
левизоры  из-за малого напряж ения тока. Мы требуем, что
бы электроосвещение было у  нас нормальным.

В. БЕССОНОВ.
ОТ РЕДАКЦИИ: Получив письмо т. Бессонова, редакция 

обратилась к  главному энергетику Старотрубного завода 
тов. Бабкину за разъяснением, в чем дело, почему слабо 
горит свет и когда будут устранены недостатки? Тов. Баб
кин сообщил, что по ул. Ленина нужно менять провода, что 
предполагалось сделать к  15 октября. Срок прош ел, а  ни
чего не сделано. И вновь тов. Бабкин заверял редакцию, что 
смена электролинии будет закончена к  20 ноября. Но и 
этот ероок минул, а по существу ничего не сделано до си х 
пор. Не хватит ли обещаний, тов. Бабкин? Ж ители ж д ут от 
вас конкретных дел, а це п усты х обещаний.

Н осов ...
отчи ты вается

В 10 часов утра я звоню в 
Бнлимбаевскую райзаготкон- 
тору. К  телефону подходит 
тов.' Привалова. Я спрашиваю, 
почему не вышел на работу 
заготовитель Носов в Перво
уральске.

Пауза...
— Он отчитывается, — на

конец отвечает голос на дру
гом конце провода. Трубка 
переходит к  заведующему Ле
вкину. Я слышу возмущенный 
голос:

— Да, он отчитывается. Вы 
кто? Прошу не вмешиваться в 
наши дела!

Трубка с силой опускается 
на рычаг. А передо мной сто
ят люди и ждут ответа, поче
му два дня, 26 ноября и 3 де
кабря не работал заготови
тель Носов. За это время у 
его киоска побывало около 
ста человек.

Тов. Левкину надо поболь
ше заботиться о дисциплине, 
а главное — быть более чут
ким к  людям. Ведь они стоя
ли на морозе и ждали вашего 
работника.

Е. ШАХМАЕВА, 
директор ры вка,

вопросы коллектива смены ^
Новым в практике партийной 

работы в этом цехе являются со
веты при партгруппах, создан
ные из лучших активистов. Эти 
советы решают оперативно раз
личные производственные и ор
ганизационные вопросы.

Секретарь партийного бюро 
трубоволочильного цеха Старо
трубного завода Л. К. Бурбулис 
доложил о проверке исполнения 
принимаемых решений. Партий
ные собрания в цехе проводятся 
ежемесячно. Для подготовки во
просов привлекается широкий 
актив. Свыше 100 человек, на
пример, участвовало в подготов
ке вопроса на открытом партсо
брании по улучшению охраны 
труда н техники безопасности в 
цехе.

— Мы не стремимся прини
мать длинные резолюции, а при
нимаем конкретные и короткие 
постановления, — говорил^ тов. 
Бурбулис. — Члены партийного 
бюро, наш актив строго следят 
за выполнением каждого пункта 
постановления партийного собра
ния.

— Большую помощь в прове
дении в жизнь партийных реше
ний,—продолжает тов. Бурбулис,
•— оказывает ежедневная стен
ная газета «Трубоволочилыцик». 
На ее страницах после каждого 
собрания труженики цеха узна
ют, какие вопросы обсуждались 
и какое решение принято. Ред
коллегия следит, чтобы по вы
ступлениям газеты руководители 
принимали меры. Периодически 
печатаются заметки по следам 
выступлений. Таким образом, 
стенгазета помогает проводить в 
жизнь мероприятия, которые ут
верждаются на собраниях и пар
тийном бюро. Партийное бюро в 
свою очередь поддерживает вы
ступления стенгазеты, влияет на 
руководителей, чтобы они при
нимали меры.

О действенности критических 
выступлений городской газеты 
рассказал ее редактор Н. А. Кор- 
дюков.

По вопросам идеологической 
работы на семинаре выступил 
секретарь ГК  КПСС И. Н. Сбоев. 
Первый секретарь горкома пар
тии А. И. Леонтьев познакомил 
присутствующих с состоянием 
выполнения плана городом за , 
ноябрь н одиннадцать месяцев 
текущего М Я*

Задача клубов 
и библиотек

В настоящее время главная за
дача клубов и библиотек — ве
сти широкую пропаганду и разъ
яснение исторических решений 
X X II съезда КПСС, новой вели
кой Программы партии. 4Культ- 
учреждения выполняют эту зада
чу самыми различными метода
ми: наглядным оформлением,
проведением тематических вече
ров, диспутов, читательских кон
ференций, бесед, обзоров, концер
тов.

Особое внимание нужно обра
тить на наглядную агитацию. 
Большинство клубов и библиотек 
оформили стенды, книжные вы
ставки, картотеки, рекоменда
тельные списки, написали при
зывы. Выделены специальные 
книжные полки на темы: «Про
грамма партии — это компас в 
маяк в строительстве коммуниз
ма», «ХХП съезд — съезд строи
телей коммунизма».

Широко пропагандируют мате
риалы съезда путем бесед и об
зоров библиотеки: городская, Но
вотрубного завода, строителей, 
Билимбаевская поселковая. Го
родская детская библиотека в 
школе № 7 провела читательскую 
конференцию «Кого из героев 
книг ты возьмешь с собой в ком
мунизм?».

Билимбаевская поселковая биб
лиотека проводит беседы, обзоры 
прямо на предприятиях. В поме
щения библиотеки красочно 
оформлен «Уголок передового 
опыта», в котором помещены 
соцобязательства, моральный ко
декс строителя коммунизма, биб
лиотечные плакаты, папки «Луч
шие люди поселка», «Наши люди, 
их дела и планы».

Неплохо проводят работу н не
которые сельские клубы, напри
мер, Решетский, Еланский. Из 
наглядной агитации .оформлены 
стенды по новой Программе пар
тии. А вот в таких сельских клу
бах, как Пальниковский и Почин» 
ковский до сих пор ничего не 
сделано.

При подготовке любого меро
приятия работникам клубов и 
библиотек нужно тщательно про
думать, в какой мере будут от
ражены ими материалы съезда 
и шире их пропагандировать.

Р. СЕРЕБРЕННИКОВА, 
инспектор отдела к у л ь т у р »  

горисполком а.



Повышение производительности труда— 
коренной вопрос политики и практики 

коммунистического строительства
(И з Резолюции X X II съезда  КП СС по Отчету ЦК К П С С ).

*  *  *  ★  ★

Когда ценят минуту Б О Е Ц  П Е Р В О Й  Ш Е Р Е Н Г И
Н А  К О Р Е Ш К Е  календаря 

1961 года несколько лист
ков, а детали, снятые вчера со 
станка токарем Ниной Крото 
вой, нашли свою прописку 
уже где-то в марте четверто
го йода семилетки.

...Уж  очень робко подошла 
она к  токарному станку « Д И П - 
200» в первые дни работы во 
втором цехе Новотрубного за
вода. Боязнь крутящегося пат
рона, с треском ломавшийся и 
разлетающийся в разные сто
роны горячей стружки, и бо
язнь, а вдруг не освою, не на
учусь работать на станке— все 
это в какой-то мере сковывало 
движения энергичной молодой 
девушки.

Но шли годы. Приходил на
вык, и уже месячный показа
тель выработки 115— 130 про-

Больше продукции 
Родине

Помольно - формовочный п е 
редел первого цеха Динасового 
завода ничем не отличается от 
других переделов завода. Здесь 
работает Василий М ихайлович 
Коротких. Человек он рабочей 
закалки , учащ ийся ш колы рабо
чей молодежи № 3. Н аграж ден 
значком  «Ударник социалистиче
ского соревнования».

Когда встречаеш ь этого чело
века и начинаеш ь с ним разго
варивать по душам, он поведа
ет о многом. Прежде всего ск а
ж ет  о выполнении реш ений XXII 
съезда КПСС.

— Мы, рабочие, твердо зна
ем, что намеченные партией пла. 
пы по плечу наш ему народу. Со
здание материально - техниче
ской базы коммунизма преж де 
всего зависит от нас. Чем  выш е 
мы будем поднимать производи
тельность труда, тем богаче и 
сильнее станет Родина.

Вот почему сегодня особенно 
важно, чтобы на каж дом рабо
чем месте неиссякаемым родни
ком била творческая мысль. На
ш а бригада реш ила еж емесячно 
вы полнять производственные 
нормы не ниж е 110 процентов. 
Задача эта не легкая. Чтобы с 
ней справиться, мы намерены 
преж де всего Повысить свою де
ловую квалификацию  и  обще
образовательный уровень. Я 
учусь в ш коле рабочей молоде
ж и. Среди изучаемых в ш ко
ле дисциплин есть л  такие, 
которые помогают мне увеличи
вать  производительность труда. 
Т ак  я  не только слесарь, но и  в 
любую минуту могу заменить 
прессовщ ика фрикционных и  ре
вольверны х прессов.

Учеба помогает мне думать 
над тем, к ак  лучш е произвести 
ремонт, к ак  усоверш ествовать 
сборку узлов, нельзя ли приме
нить более прогрессивную тех
нологию, боле'е производитель
ны й инструмент и приспособле
ния. Учеба помогает мне вы пол
нять  план  на 110 процентов. 
К аж ды й из нас обязан подумать 
над тем, что можно сделать се
годня, чтобы завтра снимать 
продукции больше, более деш е
вой и более высокого качества.

центов стал ее потребностью.
Я поинтересовался у  Нины, 

ка к же она достигает такой 
высокой производительности и 
из месяца в месяц идет в чис
ле передовых?

— Тут никакого  секрета нет, 
— улыбаясь, отвечает IT. Кро
т о в а .—  Стараюсь я работать 
на повышенных скоростях, по 
возможности использую всю 
мощность, правда уж е уста
ревшего станка. И  теперь не 
боюсь давать максимальные 
обороты, ка к  это было раньше, 
при первых шагах в работе.

Иди, например, дают зада
ние изготовить болты. Другой 
токарь с одной установки прут
ка нарезает один болт, а я — 
продолжает Нина, —  нарезаю 
по два, где выигрываю во вре
мени.

Еще один пример — четыре 
резца требовалось для обра
ботки детали-линзы, а на се
годня я обхожусь двумя, пред
варительно заточив резец под 
нужный профиль. А  основное, 
это то, что я научилась ценить 
минуту, правильно загрузить 
все 480 минут, делать все быст
ро и четко.

...Смотришь на работу Н. 
Кротовой со стороны и убеж
даешься, что это действитель
но так. Умеет эта, звонкоголо
сая, всегда улыбающаяся де
вушка, работать и умеет разум
но использовать свой досуг. 
После окончания смены, соб
рав учебники, спешит она в 
школу рабочей молодежи. В 
день дежурства отряда друж и
ны, свободный от занятий день, 
она с повязкой на руке патру
лирует по городу.

Когда в конце ноября на
чальник отдела М . И. Долгов 
вручил Нине Кротовой удосто
верение ударника коммунисти
ческого труда, коллектив, в ко 
тором она работает, от души 
ее поздравил и пожелал ус
пехов в труде. Ничего не ска
жешь. Нина этого заслужила.

Р. ВАЛЕЕВ.

S '  ТРОИТЕ ЛЬ... Сейчас в на- 
шем сознании при этом 

слове возникает не только че
ловек с топором и пилой. 
Вспоминаются сразу маляры, 
штукатуры, плотники, сантех
ники, крановщики, монтажни
ки, кровельщики, изолировщи
ки. Люди различных специ
альностей, но одной великой 
цели — сделать жизнь чело
века удобной, счастливой.

Строитель теперь вооружен 
мощными современными ме
ханизмами.

...Бригады
Политикова

монтажников 
Петрова на

СУ-4—это живая история ин
дустриализации методов стро
ительства жилья.

Есть в бригаде Петрова зве
ньевой Я. Я. Фот. Крепко 
сколоченный, широкоплечий 
мужчина с серьезным ум
ным лицом. В большинстве 
домов Соцгорода вложен труд 
этого человека. Яков Яковле
вич много лет работает на со
оружении домов. Начинал с 
каменщика (многоквартирные 
дома строились годами). За
тем стали класть здания из 
блоков — сроки сократились. 
Новинка — панели площа
дью в стену комнаты — зна

чительно ускорила строитель
ство. Пятиэтажные шестиде
сятиквартирные дома стали 
возводить за несколько дней.

Менялись методы строи
тельства — росло мастерство 
Фота. Вместе с товарищами 
по работе овладевал он но
вым делом, учился экономить 
каждую минуту рабочего вре
мени.

...В тридцать шестом квар
тале продолжается борьба за 
ввод в эксплуатацию к Ново
му году девяти многоквар
тирных домов. И одними из 
первых в числе строителей 
идут монтажники. Они дают 
фронт работы и плотникам, и 
сантехникам, и отделочникам.

Трудно монтажникам. Умо
ют они собирать коробки до
мов за несколько дней, да вот 
беда — плохи еще дела со 
снабжением стройки. Чаще 
всего не хватает внутренних 
перегородок. Поневоле заду
маешься. Но как только по
дойдут необходимые строи
тельные материалы —  сразу 

\ закипит работа, снова мон
тажники покажут образцы 
настоящего высококвалифици
рованного труда. Им осталось 
собрать последний дом из 
предновогодней девятки. И в 
числе монтажников мы уви
дим опытного звеньевого Яко
ва Яковлевича Фота.

Текст и фото 
Ю. КОНЫПИНА.

Н овая техника в про
мыш ленности — это 
главное условие роста 
производства, верный путь  к  
подъему производительности тру
да, улучш ению  качества и  сни
жению себестоимости продукции. 
Это легко проиллюстрировать на 
примере Новотрубного завода, 
который пополняется новыми це
хами, оснащ енными современной 
техникой.

К ак известно, в старых трубо
волочильных цехах завода много 
пыли и  газа . В новом цехе этого 
не увидиш ь. Свое слово сказала 
новая техника. Весь нагрев осу
щ ествляется в электрических пе
чах.

Более совершенны станы  хо
лодного проката труб отечествен
ного производства. Значительно 
лучш е заграничных. Больш инст
во узлов в них взаимозаменяемо. 
Если для каждого из стары х ста
нов надо иметь отдельные рас
пределители, подающие механиз
мы, винт патрона заготовки, то

ЗАЛО Г РОСТА
д л я  новых они одни и  те  ж е  для 
всех станов. Это экономит много 
времени на изготовлении частей 
и ремонте агрегатов.

Если в старых цехах Ново
трубного и  Никопольского заво
дов станы  ХПТ не достигли про
ектной производительности, то  в 
цехе «В-4» она была достигнута 
в короткие сроки. Н о  этим 
трубаволочилыцш ш  не ограничи
лись. За счет дальнейш его со
верш енствования оборудования 
они перекры ли проектную  мощ 
ность станов на тридцать — со
рок процентов.

Подсчитано, что по сравнению  
со старыми производительность 
труда в новом цехе вы ш е напо
ловину. Этому помогло смелое и 
реш ительное соверш енствование 
техники и технологии. Так, в 
частности, значительно усилены  
такие узлы  станов, к ак  м еханиз
мы подачи п кривоппш но-ш а-

С. ДАНИЛЕНКО.

Вместе о испол
няющей обязан, 
ности главного 
инженера швейной фабрики 
И. 3. Краминой входим в глав
ный корпус предприятия. Сразу 
же в глаза бросается обилие 
света, кумачовые транспаранты 
и призывы, красивые шторы на 
окнах, в проходах на полу длин
ные дорожки из цветного лино
леума. Множество живых цве
тов. Они на окнах и на агрега
тах.

— Многого из того, что вы ви
дите, — поясняет Ираида Заха
ровна Крамина, — у нас не бы
ло. Все это сделано нами в сен
тябре — в месячник культуры 
производства. Крепко потрудил
ся наш коллектив над наведени
ем общей культуры. В неурочное 
время и без всякой оплаты на
ши работницы изготовили сал-

ШАГИ К ВЫСОКОЙ КУЛЬТУРЕ
феткп и шторы. Многие швей- 
нпцы принесли сюда из дома 
комнатные цветы.

Швейницы всерьез занялись 
повышением культуры труда н 
производства. На утюжке дета
лей и изделий стали применять 
пульверизаторы, забросив на
всегда стеклянные банки и тря
пичные кисточки. Возросла не 
только культура работы, но п 
поднялась выработка утюжель- 
щиц.

А сколько хлопот доставляла 
работницам уборка готовых из
делий. Сейчас сделано просто н 
удобно: по Цеху идет тележка, 
куда работницы складывают 
свою продукцию.

На фабрике изменена система 
учета выработки сдельщиков.

Главное, на чем должно быть сосредото- 
чено внимание, — всемерное повышение произ
водительности труда.

(Н .  С. Х Р У Щ Е В . И з  О тч е тн о го  доклада X X I I  съезду К П С С ).

Выработка той или иной работ
ницы определяется сдачей изде
лий на склад готовой продукции. 
Эта меры подняла заинтересо
ванность швейнНц в быстрейшей 
сдаче изделий и повысилась вза
имопомощь в бригадах.

Долгое время уборку произво
дили специальные люди. Сейчас 
сами работницы.

— Рост общей и производст
венной культуры, — резюмиро
вал рассказ Краминой директор 
фабрики Арсений Иванович 
Янов, — бесспорно позволяет на
шему коллективу повышать про
изводительность труда. Я назову 
только две цифры. За одиннад
цать месяцев нынешнего года 
план по производительности тру
да выполнен на 102 процента. 
Рост по сравнению с тем же пе
риодом прошлого года составил 
два с лишним процента.

На фабрике разрабатываются 
мероприятия нового подъема 
культуры труда и производства. 
Несомненно, они позволят швей
никам внести свой вклад в дело 
роста производительности.

М. ЧУВАШОВ.

тунныи, а  ход клетей  увеличен 
на десять-двенадцать процентов. 
Вместо постоянного сделали, пе
ременный поворот. За счет ре
конструкции тележ ки  и  станины  
главного привода п  применения 
механизированной см азки (вме
сто однониточной) трубоволо
чильщ икп осущ ествили двухнн- 
точную прокатку труб.

Проделана больш ая работа по 
совершенствованию технологии 
проката. В результате поисков 
приш ли к  выводу, что целесо
образно катать трубы  без их  
омеднения. Выигрыш  огромный 
— возросла производительность.

И дя по новому пути, трубово- 
лочилыцпкн прим енили так  на
зываемую теплую прокатку, то- 
есть стали подогревать трубы 
перед прокаткой. Результаты  
превзош ли все ож идания — про
изводительность возросла на 
ш естьдесят процентов. Пока это 
новшество осущ ествлено на од
ном стане. Сейчас ведутся рабо
ты по переводу н а  теплую про
катку  еще трех станов.

— В одно время на роликовых 
станах холодного проката труб 
(ХПТР-8 и  ХПТР-15) часто вы 
ходил пз строя производствен
ный инструмент, — рассказы вает 
начальник отдела А. Ф. Само- 
тейкин. — Думали, что из этого 
положения пет выхода. Но н а
чальник цеха покоя ие давал 
нашим инж енерам  и  техникам. 
■«Ищите, говорил он им . Выход 
долж ен быть найден». И вот на
шли. Крепко приш лось порабо
тать  конструкторам П. С. Рыжп- 
кову, Г. П. М оисееву и  мне. А 
сделали немногое — увеличили 
габариты клети  и  головки стана. 
Зато выиграли во  многом — в 
ш есть раз сократился расход ин
струмента. Экономия по цеху со
ставила около тридцати  ты сяч 
рублей. Сейчас н а  стан ах  внед 
ряем  порезку труб н а  ходу.

Так трубоволочилыцнки за 
счет внедрения новой техники и  
технологии увеличиваю т выпуск 
труб.

И. ВАЖЕНИН.

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»



П родукция НИЗКОГО 
качества попадает в ма
газин от поставщика, 
Торгующим организациям города 
поставляю т свои изделия и  пред
п риятия местной промышленно
сти. С одного из них-—обувной 
мастерской (заведующий Г. Чер
нышов, зав. производством А. Но
восельцев) — мы и реш или на
чать наш рейд. Это здесь изго-

Спрос
товляется вот такая, с позволе
ния сказать, обувь, которую вы 
видите на снимке. К ак  только по
купательница возьмет босоножки 
в руки. — у них отваливается 
подошва. Через несколько часов 
(в лучш ем случае дней) они 
к  носке не пригодны. .

Р е йд  б р и г а д  ы п е ч am и
«Ч асто  в м агазина х  н е т  ш и р о ко го  выбора, м е ж д у  тем  склады  бы ваю т за 

биты  та к  назы ваем ы м  «неходовы м  това ром». Что это  за товар? Э то  п р о д у кц и я  
н и зко го  качества , о т  ко то р о й  отворачи  вается покуп ате л ь» ,

(Из речи Н. С. Хрущевадаа XXII съезде КПСС).

определяет

Уродливые босоножки — про
дукция первого (!) сорта. Ф ак
тически ж е больш ая часть ж ен
ской и мужской обуви, выпу
скаем ая наш ей фабрикой — аб
солютный брак. У тех ж е босо
нож ек заготовка перекошена 
кож а натянута неравномерно, 
стельки длиннее подошвы, в му
жской обуви встречаю тся у  од
ной пары  разные каблуки, под
кладка и  стельки внутри раз
ного цвета. Ж енские утеплен
ные ботинки — тяжеловесные, 
грубо пошиты, подкладка из чер
ного арамильекого сукна на
столько груба, что с капроновы 
me чулкам и такие ботинки и  не 
наденешь. Давно пора ставить 
другую подкладку.

В м агазине № 37 ОРСа из
партии обуви в 250 пар было 
забраковано 32 и  пониж ена сор
тность у  26 пар. А сколько обу
ви  было продано покупателю до 
проверки?

— Если бы было чем выпол
нять план, — объясняет В. А. 
Ш ейн из м агазина № 6 ОРСа,— 
мы бы эту обувь вообще не бра
ли. С ней одни неприятности. А 
продавец тов. Малмыгина зая
вила; «Мне стыдно стоять за 
прилавком, продавать такую 
обувь».

Д ля покупателя главное —ка
чество, красота, прочность. Для 
торгую щ их организаций — план. 
И последние стараю тся продать 
товар любым путем, навязы ва
ют его покупателю.

Конечно, за качество продук
ции долж ен отвечать поставщик. 
Б ракоделы  из обувной мастер
ской пользовались бесконтроль
ностью товароведов, которые не 
отбирают товар, а  ограничива
ются лиш ь просмотром образ
цов.

Товаровед торга В. Г. Батина 
озабоченно сообщает:

— Да, нам надо пробраковать 
обувь.

— Почему ж е вы  не провери
ли качество получаемого това
ра?

Оказывается, всего сделать не 
успеешь. И в торге качество по
лучаем ою  товара никем не про
веряется.

Около 20 моделей рекламиру
емой мастерской и предлагаемой 
заказчику обуви выполнены хо
рошо, даж е экспонировались на 
вы ставках. И совсем: другую кар 
тину представляет обувь массо
вого производства. Зато выпол
няется план  по валу.
О  Л Ы Е  язы ки  рассказываю т та- 

кую  историю. Директор гор- 
гсроккомбжната товарищ  Зайцев 
приш ел в гости. Подают ему 
стул, новый, полумягкий назы 
вается. Сел тов. Зайцев и... про
валился. На обломках стула ра
зобрали ш тамп горпромкомбина- 
та.

Мы не знаем, правда ли это. 
Но ручаем ся, что тот, кто купил 
диван-кровать с маркой горпром- 
комбината, спать на нем не за
хочет. Основание у  дивана ш ат
кое, кругом проглядывают не-

оструганные доски, спинка не 
прибита, дерматин натянут сла
бо, мебельные гвозди еле дер
ж атся. И весь он скрипит, ш ата
ется — вот-вот развалится. Сто
имость этой вещ и — 60 рублей.

В мебельном м агазине ОРСа 
очень тесно. Здесь работники не 
имеют возможности организовать 
показ товара покупателю — са
мим повернуться негде. Ч асть 
пом ещ ения занята плетеной ме
белью, которая совершенно не 
пользуется спросом. Ее уж е .уце
нили на 50 процентов, но она 
по-прежнему осталась неходовым 
товаром. Летом еще можно про
дать часть ее, сейчас Hie она ни
кому не нужна.

А сколько здесь мебели низ
кого качества! Из ш ифоньера 
(поставщ ик Н.-Тагил) торчат не- 
заделанные сучья, краска леж ит 
неровно. А вот мнение двух по
купателей о столиках под теле
визоры Становской мебельной 
фабрики Березовского ‘ района 
Свердловской области: «Фанера
плохая. Хоть и замаскировано 
все, а качество сразу видно. И 
стоит ведь недешево — 27 руб
лей».

В современную квартиру не 
войдет так  назы ваем ая горка 
дл я  посуды — так  она высока.
— Стандарт, с топора сделано,
— вот что можно услы ш ать в 
магазине. Кому нуж ны  ш кафы, 
к  которым ни  один клю ч не 
подходит, запы ливш иеся дорогие 
абаж уры  с кистями, когда ря
дом, в хозяйственном магазине, 
продаю т легкие изящ ны е люст
ры?

—! Претензии? У нас претен
зии ко всем поставщ икам, — го
ворит продавец Р. Артюхова. — 
Наш е первое требование,—чтобы 
мебель бы ла качественной. Вот, 
взгляните на этот буфет. Делал 
Свердловский мебельный комби
нат, стоит 111 рублей 50 копеек. 
У нас спраш ивают темную ме
бель. Но надо же отличать тем 
ное от безобразного (буфет и в 
самом деле безобразен: масса
темной грязно - коричневой ф а
неры н немножко стекла). Не 
думаю т на фабриках и  о рас
цветке другой мебели: диванов, 
оттоманок.

М агазин отказы вался брать 
мебель на Свердловском комби
нате. Правильно! О ткаж утся 
один-два заказчика, и  придется ! 
мебельщ икам задум аться над ; 
тем, как  улучш ить качество.

Спрос населения удовлетворя- j 
ется неполностью. Скоро будут I 
заселять несколько домов. В j 
первую  очередь новоселы при- , 
дут за столами, кроватями, сту- | 
льями, табуретами. Мебельные 
м агазины  торга и ОРСа почти 
ничего этого' предложить не мо
гут. И снова приходится вести 
речь о работе товароведов. Ф. М. 
А лексеенко (ОРС), в мебельном 
м агазине бы вает весьма редко, в 
основном в тех случаях, если 
покупатель, приобретая некаче
ственную мебель, предъявляет 
претензии.
£~* ПРОС на готовую одежду за 
4-1 последние годы возрос. До

статочно сказать, что в магази- 
s# № 37 QpiSa в 1958 года това

рооборот от продаж и готовых 
изделий вырос вдвое. Готовые 
вещ и покупать удобнее, особен
но в кредит. Значит, работа от- 

' дела готового платья требует при
стального внимания. Работники 
магазина стараю тся тщ ательно 
изучить спрос покупателя, учи
ты вая его возраст: молодежь лю
бит короткие пальто, яркие рас
цветки, пожилым нуж ны  более 
спокойные тона, плавны е линии 
покроя, но одеваться модно хо
тят все. А вот Свердловская ф а
брика одежды, которая достав
ляет свою продукцию в магази
ны ОРСа, не проявляет гибко
сти в переходе с одной модели 
на другую. М агазин нынче отка
зался брать у  фабрики пальто 
из грубосуконной ткани.

В 37-м магазине хотят, чтобы 
было больше хорошей одежды, 
разной, недорогой. К аж дой мо
дели завозится небольшое коли
чество, чтобы первоуральцы  не 
были одеты, как  в униформу. 
Залеж авш ийся товар — несколь
ко пальто малоходового (50 и 
выше) размера, партия костю
мов, пош итых из костюмного 
трико, ценой 70—90 рублей.

А каково у  работников 37-го 
м агазина мнение об одежде пре
дприятий местной промыш лен
ности? Качество одежды, изго
товляемой фабрикой имени Тель
мана, улучшилось. Ф абрика 
ш ьет хлопчатобумажные деше
вы е халатики, пользую щ иеся у 
ж енщ ин большим спросом. 2—3 
часа торговли — и  очередная 
партия Халатов продана. Но...

ТОТ разговор начался в от- 
деле готового п латья и про

долж ался на складе магазина, 
где собрались продавщицы.

—■ Вы посмотрите: сколько

ж авш ихся товаров вег, В отде
ле детской одежды, напротив, 
чаще покупательницы ж алую тся: 
нет платьиц подходящего разме
ра, рубаш ек на дошкольников.

реализация
платьев те.тъмановцы шьют — и 
все с этими мягкими складками. 
Да разве пойдут они высокой 
полной йгснщине?

— С платьям и надо сейчас ра
ботать. «Ведь спрос определяет 
реализация. А кто же купит вот 
такую блузку, если можно вы
брать лучш е? — и  на свет появ
ляется блузка из неброского 
«старушечьего» материала с ко
ротким рукавчикам. Старой ж ен
щине не нуж ен такой рукав, 
м олодая не взглянет на эту рас
цветку.

— Чьи это руки шили такое? 
Все одно и  то  же, одно и то же. 
А ведь это серенькое платье вы
глядело бы совсем по-другому, 
будь к  нем у приш ит белый во
ротник.

— А все товароведы отбирают. 
Мы-то ведь н а фабрике не были. 
Сами, небось, в такое не одева
ются.

Говорили о том, что необходи
мо работать над новыми фасо
нами, не быть консервативными. 
М агазин долж ен давать фабрике 
образец, им, работникам торгов
ли, лучш е знать, чего хочет по
купатель — они ближе к нему. 
А почему бы не организовать в 
магазине демонстрацию новых 
моделей? М ожет быть кое-кто и 
отнесется к  этой мысли консер
вативно, но мысль эта, действи
тельно, новая и интересная, сто
ит над  ней подумать.

Чем  охотнее идет продавец 
навстречу покупателю , тем ус
пеш нее у  него работа. В мага
зине № 22 «Одежда» торга зале-

Полностыо реализую тся здесь 
изделия наш ей ш вейной ф абри
ки — ш кольные формы, ф арту
ки, матроски.

В магазине № 5 «Ткан®» то р 
га есть книга спроса покупате
лей. О тправляясь на отборку 
товара, работники обязательно 
загляды ваю т в нее. К нига эта 
говорит о  растущ их запросах со. 
ветского человека, большом вку. 
се, высокой требовательности к 
вещам, которые украш аю т его 
быт.

Если бы работники торговли 
более внимательно подходили к 
запросам  покупателей, то не бы-» 
ло бы у  нас в городе громоздкой 
плетеной мебели, не приш лось 
бы уценить торгу никому не 
нуж ны е «гуцулки»; если бы 
больше требовали е местной про
мышленности, то не появились 
бы в продаже сшитые без вкуса 
платья, некачественная мебель.

Удовлетворять спрос н аселе
ния, сделать его быт красивым, 
воспитывать его вкус — вот к 
чему призываю т работников тор
говли и легкой промыш ленности 
реш ения XXII съезда КПСС.

Рейдовая бригада газеты 
«Под знаменем Ленина»: 

И. КРИВИЦКИИ, Е. ШАХ- 
МАЕВА, Г. ПРОСВИРКИН— 
члены нештатного отдела 
торговли при редакции го
родской газеты, Т. ШАМАЕ- 
ВА — рабкор, С. ШИБАНОВ 
—фотокорреспондент, А. КИ» 
ПРИЯНОВА — сотрудник ре* 
дакции.

СПОРТИЗВЕЩЕНИЯ
18 декабря, в б часов вечера, в зале заседаний ГК КПСС 

(3-й этаж ) состоятся занятия годичных курсов но подго
товке резерва пропагандистов.

* * *

18 декабря, в 8 часов 30 минут утра в помещ ении каби
нета политического просвещ ения Новотрубного завода 
(Герцена, 20) созывается совещание актива отдела партий
ной ж изни редакции городской газеты .

К  друзьям  
н а ш е й  г а з е т ы

Дорогие товарищ и!
У редакции «Под знаменем Левина» стало традицией 

держать перед каждым Новым годом совет с читателями о 
том, какой они хотят видеть газету. Замечания, предложе
ния, пожелания наших добрых и взыскательных друзей 
оказывают большую, нонстине неоценимую помощь редак
ции во всей ее работе. Вот и сейчас, накануне 1962 года 
мы снова обращаемся к вам с просьбой:

Напишите, отвечает ли газета вашим запросам? Что, по 
вашему мнению, надо предпринять, чтобы она лучше по
могала трудящимся города решать величественные задачи, 
поставленные XXII съездом КПСС? Как, на ваш взгляд, 
интереснее, ярче н глубже освещать жизнь партийных 
организаций, проблемы создания материально-технической 
базы коммунизма, развития социалистической демократии, 
воспитания нового человека, вопросы науки и техники, на
родного образования, литературы и искусства, международ
ной жизни, быта советских людей? Какие новые разделы 
и темы должны появиться в нашей газете?

Ждем вашим писем, ваших советов, товарищи!

ПЕРВОУРАЛЬСКОМУ 
СОВХОЗУ 

на постоянную работу 
ТРЕБУЮ ТСЯ: 

рабочие по сбору пищевых 
отходов от населения г. Пер
воуральска, шоферы, тракто
ристы, плотники. Обращ аться 
за справками в контору: г. 
Первоуральск, пос. Талица, 
отдел кадров (совхоз Хром
пик).

Первоуральской мебельной 
фабрике срочно ТРЕБУЮТ
СЯ бухгалтер и грузчики. Об

ращаться не адресу: гор.
Первоуральск, уд. 3-я Крас- 
ао*р»ея«кая, 2-л.

САВРУЛИНА Ираида Никола
евна, прож иваю щ ая в городе 
Первоуральске, поселок Хром
пик, ул. Революции, дом № 3, 
кв. № 7, возбуж дает судебное 
дело о расторж ении брака с 
САВРУЛИНЫМ Александром 
Степановичем. Дело будет слу
ш аться в областном суде города 
Свердловска.

НЕУДАВШИЙСЯ РЕВАНШ
Команда шайб исто в Новотруб

ного завода 13 декабря нанесла 
ответный визит динамовцам 12-го 
райсовета. Для хозяев поля это 
был матч-реванш. Не так давно 
динамовцы потерпели поражение 
от новотрубников со счетом 2:4. 
Взять реванш динамовцам не 
удалось. Снова победили ново- 
трубники. Счет 2:0.
______________А. ПОНОМАРЕВ.

Редактор Н, А. КОРДЮКОВ.

КЛУБ МЕТАЛЛУРГОВ 
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм 
«БИТВА В ПУТИ»

(I серия)
Нач.: И , 1, 5, 7 и  8 чао. веч,

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм 
«ПЕРВЫЕ ИСПЫТАНИЯ»

(II серия)
Начало: 7, 9 часов вечера,

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ ДИНАСА 
(филиал)

СЕГОДНЯ 
Художественный фильм 

«МАЛЕНЬКИЙ МАЛЬЧИК 
ПОТЕРЯН»

Начало: 1, 5, 7 и 9 час. вечера.
* * *

Лекция «Воспитание комму
нистического отношения к труду 
— одна из коренных задач ком
мунистического строительства».

Концерт агитбригады 
«Шуровка»

Н ачало в 7 часов вечера.
АДРЕС РЕДАКЦИИ: Первоуральск. Свердловская область, улица 1-*
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